

## ■ Was war los in der Lausitzperle in Spremberg

# Klöppeln – ein außergewöhnliches Hobby

Eine ganz besondere Handarbeitstechnik meistert eine Bewohnerin bei uns in der Lausitzperle. Es ist das Klöppeln. Viele Jahre lang hat sie ihr Klöppelkissen im Schrank stehen lassen. Doch in der

langen Coronazeit hat sie es wieder hervorgeholt. Es ist eine wahre Freude ihr bei der Arbeit zuzusehen, die ihr immer noch flott von der Hand geht. Und ihre Ergebnisse sind spitzenmäßig.



## Lecker, leckerer, am leckersten!

Zum Frauentag wurden unsere Bewohnerinnen von unseren Mitarbeiterinnen mit frisch gebackenen Kuchen verwöhnt. Auch musikalisch gab es etwas auf die Ohren. Mitarbeiter/innen spielten auf ihren Akkordeons Frühlingmelodien.

Und auch hier kamen neue Talente zum Vorschein: Unsere Einrichtungsleiterin, Frau Weidner-Wollny, holte ihr Akkordeon vom Boden. Heimlich übte sie jeden Morgen für ihren Auftritt, denn es sind etliche Jahre ins Land gegangen seitdem sie gespielt hatte.

Unsere Bewohnerinnen belohnten den Mut mit einem kräftigen Applaus.

## Gemeinsam

Eine wunderschöne Idee kam den Mitarbeitern der LP, die täglich durch die Flure ziehen. „Wir brauchen neue Bilder

für die Wände.“ Bekanntlich ist das Geld knapp. So kam uns die Idee die Jugend einzuladen. Unsere Mitarbeiter mobilisierten ihre Kinder und so entstanden richtige Kunstwerke.

Nebenbei wurden Freundschaften geschlossen und auch unsere Bewohner hatten Freude an der Kinderschar. Zum Abschluss gab es Eis



und Naschereien für die Kinder und ein kühles „Blondes“ für Mutti oder Vati.

Es wurde ein rundum gelungener Nachmittag mit tollen Ergebnissen.

